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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM OITO DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

DEZESSEIS. 

 

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis e declarou aberta a sessão. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Correspondência da 

CEMIG, em resposta à Representação 33/2016, do Vereador Jader, que solicita vistoria na rede 

elétrica na Rua do Salgado, na Comunidade da Matinada. Ofício 158/2016, da Vigilância 

Epidemiológica da Administração Municipal, informando calendário de reuniões do Comitê 

Interinstitucional de Combate a Dengue, Zica e Chikungunya. Carta 772/2016, da MRS 

Logística S.A., em resposta à Representação 29/2016, do Vereador Geraldo, solicitando limpeza 

da ferrovia e reconstrução do muro em frente ao Supermercado Sales. Carta 780/2016, da MRS 

Logística S.A., em resposta à Representação 32/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sobre 

possível irregularidade na colocação de poste de ferro em rua do Bairro Olímpico. Indicação 

92/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Pesar 27/2016, do Vereador Osmar. 

Requerimento 100/2016, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 97/2016, da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 98/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Requerimento 99/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Representação 

34/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O 

Presidente colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam 

na Secretaria. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente solicitou ao Secretário que realizasse a leitura 

do parecer da Comissão Especial pela aprovação do Projeto de Decreto 6/2016 – Concede título 

de cidadania honorária ao Senhor Sérgio Henrique Carrato. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que realizasse a leitura da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei 476/2016 – 

Declara o 79º Grupo Escoteiro Barão Santa Cecília, entidade de utilidade pública. Em primeira 

discussão, os Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. Em primeira 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão, a Indicação 92/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta, solicitando coleta de lixo na Rua João Blazutti. A proponente justificou a 

proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em 

única discussão a Moção de Pesar 27/2016, do Vereador Osmar, a ser encaminhada à família da 
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Senhora Rosa Francisca de Orcena. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, 

colocou em única discussão o Requerimento 97/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, solicitando a convocação do servidor municipal responsável pelo trânsito para prestar 

esclarecimento ao Projeto de Lei 2066/2016. A Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. 

Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão a 

Requerimento 98/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando a 

convocação dos Supervisores dos Departamentos Municipais de Obras, Fazenda ou equivalente, 

para prestar esclarecimentos ao Projeto de Lei 2074/2016. A Vereadora Aparecida Baeta teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única 

discussão o Requerimento 99/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando 

que sejam convidados os Presidentes das Associações Comunitárias dos Distritos Pedra do Sino 

e Hermilo Alves, para discussão do Projeto de Lei 2074/25016. O Vereador Murilo teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única 

discussão o Requerimento 100/2016, do Vereador Pedro Marconi, solicitando ao Senhor 

Delegado de Polícia Civil de Carandaí, cópias das notas apreendidas dos serviços prestados pela 

empresa Auto Kar Lubrificantes à Prefeitura Municipal de Carandaí. O proponente justificou a 

proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Logo após, colocou em única 

discussão a Representação 34/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à 

Invepar Rodovias – VIA 040, reiterando as Representações 9/2015, 25/2015 e 26/2016. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia 

seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada 

final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 8 de agosto de 2016. 
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